



～平和であり続けるために～

長かった2学期も今日で最終日となりました。たくさんの行事があり、子どもたちの成長も多く感じられた2学期でした。また、友達との関わりの中で、さまざまなことを学んだ2学期だったと思います。

12月の児童集会では「平和学習」を振り返るお話をしました。

戦争というと、どこか遠い国の出来事のように感じるかもしれませんし、その戦争を止めるという、大きなことは難しいかもしれません。しかし、平和であり続けるために、みんなにもできことがあります。

それは「**身近にいる人を大切にすること**」です。

一番身近にいる「家族」、そして皆さんのはばにいる「友達」を大切にし、仲良くすること。これが、平和の第一歩だと思います。

だからこそ、皆さんが多くの時間を過ごすクラスでは、みんなが笑顔で過ごせるようにすることが大切です。

平和は、皆さんの毎日の生活の中から始まります。

大きさや回数に関係なく、相手が嫌がること、傷つくようなことは絶対にしたり言ったりしてはいけません。もし誰かが傷つくような場面を見かけたら、勇気を出して止めてください。その場において止めなかつたら、見ている人も相手を傷つけているのと同じことになります。もし止めることができなかったら、先生たちに相談してください。そのようなことがクラスや周りで起こっていたら、みんなが安心して過ごすことができません。

皆さん一人一人がとても大切な存在です。そして、みんなが優しい心を持っています。

その優しい心で、一人一人を大切にし、これからもみんなが安心して過ごせる学校にしていきましょう。

集団には力があります。そして、その力は、良い方向にも悪い方向にも働きます。よい方向に働いている時は心地よいのですが、悪い方向に働いている時は、気づいていても一人では止めにくいこともあるかもしれません。そんな時は、大人の力を頼ってほしいと思います。先生たちやお家の方など、話せるところで声を上げてほしいと思います。また、私たちもアンテナを高くして見守っていきたいと思います。ご家庭でもご心配なことがございましたら、学校までご相談ください。学校とご家庭が同じ方向を向き、子どもたちが安心して学校生活を送れるよう、これからも力を合わせて取り組んでまいります。

～モジュール学習の終了および登校時間の変更について～

本校では、学習指導要領に基づき教育課程を実施しております。また、令和3年2学期より「モジュール学習研究校」として実践研究を進めてまいりました。5年間継続してきたモジュール学習は、一定の成果を上げることができましたが、同時に課題も見えてきたことから、今年度をもって終了することいたしました。

モジュール学習の終了に伴い、教育課程の見直しを行い、来年度より日課表を変更いたします。

つきましては、**児童の登校時間を現在の「8時～8時10分」から「8時10分～8時20分」へと変更し、8時30分より朝の学習・朝の会を行います。なお、これまで通り1時間目は8時40分開始で、下校時刻に変更はございません。**

保護者の皆様にはご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



～学校行事へのご協力のお礼・「あゆみ」について～

「学校教育自己診断」および「個人懇談」へのご協力、誠にありがとうございました。個人懇談は短い時間ではありましたが、これからの中の成長につながる大変有意義な機会となりました。懇談会やアンケートでいただいたご意見は、今後の教育活動に生かしてまいります。重ねてお礼申し上げます。

本日、子どもたちに「あゆみ」を配付しております。「あゆみ」では、お子さまの学習面・生活面における努力している点や成長している点を中心に評価しています。保護者の皆様には、お子さまの学習状況を把握していくとともに、家庭学習を促すきっかけとしてご活用いただければと考えております。

また、お子さまの努力や成長を認めて褒めていただくことで、学校と家庭が連携しながら子どもたちを育んでいくツールの一つとなることを願っています。

表彰 2学期の終業式で行った表彰のご紹介です

(これまでにお知らせしたものは割愛しています)

◎第71回(2025年度)大阪府青少年読書感想文コンクール 入選 1年 さん

◎校区コミュニティ区民体育祭ポスター 最優秀賞 4年 さん

◎第36回伊藤園おーいお茶新俳句大賞 佳作 2年 さん

佳作 5年 さん

今回、樟葉南小学校は「団体応募賞」をいただきました。

応募を始めて3年目となり、これまでの取り組みや成果を評価していただいたものと思います。

伊藤園より景品として、学校名入りのペットボトルをいただきました。

ご来校された教育委員会の皆様や講師の先生方にお渡ししています。



1年生 京都市動物園

2年生 ひらかたパーク



3年生 伊丹スカイパーク

伊丹昆虫館

4年生 琵琶湖博物

大津市科学館



秋の校外学習・修学旅行

5年生 コカ・コーラ工場・宇治市植物園

6年生 平和記念公園・原爆資料館

姫路セントラルパーク、他



☆南小ブログ☆

明日から冬休みが始まります。年末年始のお忙しい時期かと思いますが、ご家族との時間を大切にしながら、規則正しい生活や適度な運動を心がけ、病気や怪我、事故に気を付けて楽しい冬休みをお過ごしください。

本年も、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。
どうぞよいお年をお迎えください。

